

**Tennis**

## Richard Gasquet de retour à Caen

**Open de Caen (7-10 décembre).** Les organisateurs ont confirmé la venue de la star française, qui s'ajoute à un plateau de qualité.

Après Tommy Robredo (17<sup>e</sup> joueur mondial), le tenant du titre David Goffin (22<sup>e</sup>) et Jérémy Chardy (29<sup>e</sup>), l'Open de Caen s'offre une nouvelle tête d'affiche de renom, en la personne de Richard Gasquet (27<sup>e</sup>). Le Français, finaliste l'an passé, a décidé d'ajouter à son calendrier l'étape caennaise. Pour le plus grand plaisir de Pascal Vesques, le directeur du tournoi. « C'est une super-nouvelle, annonce-t-il, ravi. On n'a jamais eu un plateau comme celui-ci à Caen. On est sur la qualité d'une deuxième semaine de Grand Chelem ! »

Pourtant, l'affaire n'a pas été simple pour faire venir le joueur qui va disputer la finale de la Coupe Davis fin novembre, face à la Suisse. « On était en négociation depuis longtemps », ajoute Pascal Vesques. La préparation à l'Open d'Australie et le bon souvenir laissé par la ville calvadosienne l'an passé l'ont finalement emporté.

Surtout, l'organisation du tournoi peut compter sur un joueur qui devrait lui aussi assurer le spectacle et qui pourrait arriver auréolé d'un titre en Coupe Davis. « Le public fait attention à la qualité des matches. Les futures confrontations devraient être intéressantes. On l'a vu l'an passé avec la finale Goffin-Gas-



Gérard Pivronak

Richard Gasquet, ici à Caen en 2013, sera de retour cette année.

quet », souligne le directeur du tournoi. Toujours à la recherche d'une dernière tête d'affiche, si possible française et autour de la 100<sup>e</sup> place mondiale, Pascal Vesques pourra quoi qu'il arrive compter sur un plateau exceptionnel. Auquel s'ajoutent également Jules Marie, licencié du TC Caen, Alexandre Renard et Romain Jouan, issus des qualifications et enfin Paul-Henri Mathieu (81<sup>e</sup>), le parrain du tournoi.

N.M.

**J  
e  
u  
d  
i  
6  
N  
o  
v  
e  
m  
b  
r  
e**